
担当=青少年奉仕委員会 

場所=シルクホテル 2F 

点鐘=18:30～ 

10 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=149 円 

11 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦= 149 円 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

11 月 14 日（第 2 火）   №1662 例会 

 

≪下農 IAC 活動報告≫ 

 顧問 森本秀夫先生 

 IAC 会長 中塚倖果さん  

〃 幹事 高橋 澄さん 松澤ほのかさん 

 

1. 点鐘 

2. ロータリーソング「我らの生業」♪ 

3. ゲスト紹介…下農 IAC 顧問森本秀夫先生 

      IAC 会長中塚倖果さん、幹事高橋 澄さん 山本陽菜さん 

4. 新入会員…ﾊﾞｯｼﾞ・ﾛｰﾀﾘｰの目的&四つのﾃｽﾄｾｯﾄ贈呈…矢崎枝李華様 

5. 幹事報告 

6. 出席報告 

7. ニコニコ BOX 及びロータリー財団・米山記念奨学会 

8. 委員会報告 

9. 本日の行事《IAC 活動報告》 

10. 点鐘 

＊例会後指名委員会開催 

 

① ［（公財）ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会］…………………………………………ハイライトよねやま 284 

② ［地区インターアクト委員長飯沼］…………………………2023 年 11 月 12 日青少年アワー御礼 

③ ［㈱南信州新聞社］…………………………………… 令和元年元旦号「年頭一言」寄稿のお願い 

④ ［飯田国際交流の夕べ実行委員会］………2023 年度「飯田国際交流の夕べ」 

                    第 2回実行委員会の報告書送付のご案内（10/25） 

 

◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ    

    

◇◇◇◇令和令和令和令和 5 年年年年（（（（2023））））10 月月月月~11 月月月月例例例例会会会会 

1. 11／21 休会（地区大会振替） 

2. 11／28 1663 みんなの卓話（12/12 例会分）下田一則君、田中淳君、、津野和広君 担当=ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ 

3. 12／ 5 1664  年次総会 次年度理事役員発表                担当=会長・幹事 

4. 12／12 休会 

5. 12／13 1665  年末家族会・親睦旅行❝霜月まつり❞     担当=プログラム・親睦活動委員会 

6. 12／19 特別休会 

7. 12／26 特別休会 

 

本日の行事 

2023 

― Menu ― 

ﾁﾝｼﾞｬｵﾛｰｽ・焼き餃子・ｻﾗﾀﾞ ｽｰﾌﾟ・ﾌﾙｰﾂ 

お知らせ 

例  会 



前例会記録 №1661 2023 年 11 月 11・12（第 2 土日） 

◇◇◇◇地区大会地区大会地区大会地区大会    

2023.11.11（第 2 土曜日）ホテルブエナビスタ  

 12:30～ 登録受付開始（会長・幹事） 

 13:30～ 会長・幹事会 

 14:45～ 本会議① 

 18:00～ ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 

2023.11.12（第 2 日曜日）キッセイ文化ホール 

  9:40～ 登録開始 

 10:30～ 点鐘・本会議② 

 12:00～  昼食とアトラクション 

 13:15～ 青少年アワー 

 14:20～ 「尾身茂先生特別講演」パネルディスカッション 

      テーマ“人類の感染症との闘い”―小児麻痺根絶にロータリーの果たした役割― 

 16:00～ 講評・記念品贈呈・次期ホストクラブ紹介・大会旗引継 

 16:30～ 点鐘 

 

◆出席報告◆    

    

    

 

 

［欠 席 者］（6/13 名）小松博文君、田中淳君、下田一則君、菜花義一君、横井豊文君、矢崎枝李華さん   

［出 免 欠 席 者］（2/3 名）片桐信親君、久保田和彦君 

ニコニコＢＯＸ合計 0円 累計 199,500 円  （目標額 560,000 円） 

 ロータリー財団 BOX 合計 0 円 累計 42,000 円 目標額 264,000 円  

 米山記念奨学会 BOX 合計 0 円 累計 55,000 円（標額 280,000 円）きそょう 

 ポリオ合計 0 円。累計 0 円（目標額一人 30 ㌦） 

 ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ合計 0 円累計 0円（目標額 200 円（今まで 500 円）×14 名 2,800 円） 

 

▲例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内▲ 

ＲＣ 日にち 曜日 理由 メーク 

飯田 RC 11/22 水 祝日週休会 ― 

天竜川 RC 11/23 木 祝日休会（勤労感謝の日） ― 

飯田南 RC 11/24 金 祝日週による休会 ― 
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2023.11.11～12地区大会（ﾎﾃﾙﾌﾞｴﾅﾋﾞｽﾀ・ｷﾂｾｲ文化ﾎｰﾙ）

前々例会（2023.10.24）新会員ｾﾐ

ﾅｰ



 

【野生型ポリオウイルスによる症例数（財団室 NEWS2023 年 8 月号より）】 

2023202320232023 年年年年 1/11/11/11/1～～～～9999////19191919    2022 2021 2020 2019 

パキスタン（常在国） 12→20→0→1→→→→1→1→→→→2→2222 0 1 84 147 

アフガニスタン（常在国） 
2→0→2→→→→5→5→→→→5→5555 

2 
4 56 29 

マラウイ（非常在国） 
0→0→0→0→0000 0 1 0 0 

モザンビーク（非常在国） 7→8→0→0→0→0→0→0000 8 0 0 0 

世界合計 12→29→30→3→6→7→→→→7777 30 6 140 176 

 

≪本日の行事≫≪本日の行事≫≪本日の行事≫≪本日の行事≫地区大会地区大会地区大会地区大会    

大会テーマ「ポリオでひとつ、世界も地区も」 
「My Rotary から…世界ポリオ根絶推進活動と、莫大な数の会員によるファンドレイジング（資金集
め）、とアドボガシー（社会に影響を与える運動）がなかったら 1900 万人近くが身体麻痺を患い、
150 万人が命を落としていたとされます」講師の尾身先生はＷＨＯ西太平洋地域事務局長としてＲＩ
のポリオ根絶運動に現地で実際に携わった方で、ロータリークラブとのご縁の深い方です。 

この特別講演によって、ＲＩのポリオ根絶運動に対するメンバー並びに市民の理解が深まり、 
アドボガシー活動につながることを目的としています。 

 

〔〔〔〔地区関係地区関係地区関係地区関係〕〕〕〕    

〇ＲＬＩ…パートⅠ 2023.9.3  パートⅡ 2023.11.19 パートⅢ 2024.1.28 卒業ｺｰｽ 2024.3.31 
  出向者 後藤高一会員（9/3 欠席） 
〇7／8（土）職業奉仕委員会（全体会）会議 15:00～ 懇親会 18:00～ 松本商工会館 
 近藤克彦会長出席済 
〇8／26（土）ロータリー財団地区セミナー ZOOM10:00～（1 時間程度）下田会員出席 
〇8／26（土）米山奨学会地区セミナー ZOOM11:15～ （1 時間程度）近藤会長出席 
〇8／11～16 地区事務所 夏季休暇 
〇11／11（土）～12（日）地区大会 ホテルブエナビスタ 
 11 日会長・幹事会・表彰式・本会議 RI 会長代理歓迎会 
 12 日本会議・青少年アワー・特別講演他 
 ◇現在 10名出席予定 
〇ＲＬＩ…パートⅡ 2023.11.19 9:00～17:00 塩尻市市民交流センター（えんぱーく） 
 
〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕 

【2023-2024 年度下伊那グループ】下伊那グループガバナー補佐市瀬光一様、幹事佐々木和人様 
 ・７／１０（月）地元報道機関との懇談会（懇親会） ビーラクスマツカワにて 
   18:00～会長・幹事会 18:30 地元報道機関との懇談会 19:00～懇親会  

 〔出席〕近藤克彦、津野和広、小林義尚  
・７／２４（月）第２回会長幹事会開催 18:30～「仁科」会費 6,000 円（ﾗｸﾞﾋﾞｰ支援について） 

○下伊那グループ 
 ７／ ４（火）12:30 点鐘 ガバナー補佐・幹事就任ご挨拶  
 ８／ ８（火）11:45～12:10ガバナー補佐事前訪問 会長・幹事懇談会 
○ガバナー公式訪問 第 2600 地区ガバナー折井正明様（松本ＲＣ） 
        12:30 点鐘  
        13:00～ガバナーご挨拶 
 



〇１０／２１（土）「古着でワクチン」 
日 時：２０２３年１０月２１日（土） 

     ・集 合  １３：３０ 各ＲＣ会長・幹事様 

     ・梱包作業 １４：００～（作業時間は約 1 時間３０分の予定です）    

         （梱包キット、古着等の持ち込みは１４：３０までにお願いいたします） 
        ＊配送は佐川急便が行います 

会 場：飯田市勤労者体育センター 体育館（飯田市松尾明７４４４－２） 
   ＊当日、昨年地区より発送された「エンドポリオ」のバナーをお持ち下さい 
 
〔〔〔〔地区地区地区地区 IIIIAAAA〕〕〕〕 
◇夏合宿→今年度は◇夏合宿→今年度は◇夏合宿→今年度は◇夏合宿→今年度は不参加不参加不参加不参加 
    2023 年 9 月 10 日（日）まつもと市民芸術館 
 主催：国際ロータリー第 2600 地区インターアクト委員会 
 主管：松本工業高校インターアクトクラブ  
 研修テーマ：『歩く・遊ぶ・学ぶ』 
 プログラム  9:00～9:30 受付   9:30～10:30 開会式・ルール説明・注意事項他 
        10:30（競技開始）～15:00（フィニッシュ） 
        15:00～グループディスカッション～まとめ 
        15:30～16:30 発表～表彰～修了式～解散 
 ＊バスは地区で用意 下農→伊那西高  ＊昼食は各自で用意 
◇地区ＩＡ委員会◇地区ＩＡ委員会◇地区ＩＡ委員会◇地区ＩＡ委員会&顧問教師連絡会顧問教師連絡会顧問教師連絡会顧問教師連絡会     
 2023 年 10 月 7 日（土）15:00～17:00（終了後懇親会） 
 場所 松本市Ⅿウィング 3F…基本リアル…Web}もつなぎます） 小林義尚会員出席（Web） 
◇2023.11.12 青少年アワー（地区大会） 
 
〔〔〔〔下農下農下農下農 IIIIACACACAC〕〕〕〕 
〇7／16 地区インターアクト第 2回 IA 委員会リアルと WEB にて開催 
◇◇◇◇独自研修（決定） 9/2（土）～9/3（日） 一泊二日 志賀高原×SDGs STUDY TOUR 
    （地区へは申請書送付済 予算 600,000 円） 
 ・ロータリアン 近藤会長 青少年奉仕委員長 小林会員参加済 
＊下農 IAC顧問森本先生のお父様（96歳）がお亡くなりになりました。10／10（火）上郷黒田 

「平安祭典上郷斎場」にて告別式が執り行われました。喪主は森本秀夫様。クラブからは香典を

供しました。 
〇11／3（金）稲丘祭 祝日「文化の日」 
 一般公開 9:30～15:00 
〇11／14（火）夜間例会 活動報告 森本先生、IAC 会長、幹事他 1名計 4名出席 
 
〔〔〔〔名古屋城北ＲＣ名古屋城北ＲＣ名古屋城北ＲＣ名古屋城北ＲＣ〕〕〕〕    

〇12／19（第 3火曜日）年末家族会開催 
     場所：ヒルトン名古屋 会費 15,000 円 
 
〔〔〔〔その他その他その他その他〕〕〕〕    

〇11／26（第 4 日曜日）第 47回アクターミーティング（RAC） 
     時間 12:00 登録開始 
        16:10終了予定    場所 飯田勤労者福祉センター（締め切り 11/4 土曜日） 



    

＜＜＜＜飯田東飯田東飯田東飯田東 RRRRCCCC    2222023023023023----2024202420242024 年度みんなの卓話スケジュール＞年度みんなの卓話スケジュール＞年度みんなの卓話スケジュール＞年度みんなの卓話スケジュール＞    卓話済    

日  付 会員名 → 代理 会員名 → 代理 会員名 → 代理 

2023.07.11 片桐信親→後藤高一 木下裕亮→小林義尚 久保田和彦→近藤克彦 

2023.09.05 後藤高一→片桐信親 小林義尚→木下裕亮 

近藤克彦→久保田和彦 

→中澤みどり 

2023.11.28 下田一則 田中 淳 津野和広 

2024.01.16 中澤みどり→久保田和彦 菜花義一 水野隆志 

2024.02.06 宮嶋逸雄 宮嶋 徹 予備 

 

《2023.11 の例会案内》 
 11／11～12 地区大会  11 日（土）ホテルブエナビスタ   
            12 日（日）キッセイ文化ホール 
 11／14 夜間例会 下農 IAC活動報告（シルクホテル） 
 11／21 休会 （地区大会振替） 
 11／28 12／12 のみんなの卓話実施（クラブ計画書では休会でした）（仁科） 
  

12／ 5 年次総会（シルクホテル） 
 12／12 休会 
 12／13 （水曜日）年末家族会・親睦旅行（霜月まつり） 
 12／19 休会 
 12／26 休会 
 
 
＊地区インターアクト委員長＊地区インターアクト委員長＊地区インターアクト委員長＊地区インターアクト委員長    飯沼様からのメールを記載します飯沼様からのメールを記載します飯沼様からのメールを記載します飯沼様からのメールを記載します 

2600 地区 IA顧問教師各位 
CC:提唱クラブ IA 委員各位、提唱クラブ事務局各位 

 

    こんにちは。IA の飯沼です。 
 おかげさまで青少年アワーを素晴らしい出来栄えで終えることができました。台湾からお越しの RI
会長代理の林さんからも、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。 
 1．発表内容がしっかりしていて、発表者も司会者も全員が堂々としている。 
 2．英語の発表があったが、発音がきれいで COOLだった。 
 3．2600 地区のインターアクト生のレベルが非常に高いことがよく分かった。 
 と言うことで、私も鼻高々でした。ありがとうございます。  
 先生方、どうぞ生徒たちをたくさん褒めてあげてください。 
 
 またたくさんの大人の前で発表したり、その内容を作り上げたり、生徒同士で情報交換したりなど

刺激が多く、成長が期待できる行事になっていると思います。来年はぜひ全校で参加できればと思い

ます。（ちなみに来年は 11/10 に軽井沢行われます） 
 
 皆様のご協力に心より御礼申し上げます。 
 取り急ぎお礼まで。 
 


